



### Pedagang dipindah ke lantai satu, Pemkot siapkan Rp1,5 miliar

Oleh Anggraeny Prayanti  
HARIAN JOGJA

**JOGJA:** Pemerintah Kota Jogja menyiapkan anggaran sebesar Rp1,5 miliar untuk revitalisasi Terminal Giwangan. Anggaran tersebut akan digunakan untuk membangun 117 kios sesuai dengan kebutuhan pedagang saat ini. Sebanyak 117 kios tersebut tidak sepenuhnya baru, tapi sebagian memanfaatkan kios yang saat ini kosong.

Kepala Dinas Bangunan Gedung dan Aset Daerah (DBGAD) Kota Jogja, Hari Setyowacono mengatakan revitalisasi dilakukan untuk memindahkan pedagang dari lantai dua ke lantai satu. "Penataan dilakukan dengan mengoptimalkan kegiatan yang ada di terminal. Salah satunya perdagangan," kata Hari akhir pekan lalu di kantornya.

Dengan dilakukan penataan diharapkan bisa mengembalikan fungsi terminal. Jika selama ini banyak dikeluhkan banyaknya bus yang tidak masuk ke terminal atau penumpang memilih naik atau turun kendaraan di luar terminal, diharapkan bisa kembali masuk ke terminal sehingga fungsi terminal bisa dikembalikan seperti semula.

Proses pelelangan revitalisasi akan mulai dilakukan Februari ini. Dengan proses selang sekitar 45 hari, diharapkan pada Maret sudah bisa dimulai pembangunan fisik.

"Kalaupun sesuai jadwal, Maret ada *action* fisik, diharapkan nanti September atau Oktober sudah bisa selesai penataannya di 2011 ini," tambah Hari. Dari 117 kios yang dibangun, sekitar 47-48 di antaranya akan digunakan untuk tiket atau agen bus sedangkan sisanya untuk pedagang umum.

Dikatakannya, nantinya tidak semua merupakan pembangunan kios baru. Sebagian di antaranya atau di blok P di sisi utara hanya akan membuat partisi di kios yang sekarang sudah ada. Kios di sisi ini akan digunakan untuk penjualan tiket. Di blok P nantinya ada 22 kios baru plus satu ruang tunggu penumpang.

Selain itu, kios baru juga dibangun di blok C sebelah timur pintu masuk bus kota. Di sini akan ada 21 kios sekaligus ruang tunggu dan kamar mandi serta WC baru. Sebagian kios baru di blok C juga digunakan untuk penjualan tiket.

"Yang pembangunan baru selain di blok C juga akan dibangun di sisi timur utara. Sisa memanfaatkan kios-kios yang sekarang masih kosong," lanjutnya.

Adapun, untuk pemanfaatan area lantai dua yang nantinya kosong, Hari belum mengetahui pemanfaatannya nanti.

Kios di Terminal Giwangan nampak sepi, Minggu (6/2).

THARIAN JOGJAM FIKRI AR

Karena revitalisasi ini nantinya diharapkan bisa mengembalikan fungsi terminal, Hari berharap tidak ada kendala dalam proses pembangunannya. "Selama ini kami selalu berkomunikasi dengan komunitas yang ada di sana. Mulai dari desain hingga penempatannya karena nanti komunitas itu yang nantinya akan menempati," tutur Hari.

Kepala Bappeda Kota Jogja, Aman Yuridijaya mengatakan sampai saat ini rencana penataan Terminal Giwangan baru sebatas pemindahan pedagang dari lantai dua ke lantai satu. "Selain itu belum ada rencana revitalisasi jangka panjang lainnya," tambahnya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Bangunan Gedung dan Aset	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Badan Perencanaan Pembangunan			
3. UPT. Pengelolaan Terminal			

Yogyakarta, 26 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005